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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

19 de dezembro de 2019 

 

Aos dezanove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Ana Genoveva da Silva Araújo, Paulo Alexandre Vieira 

e Sousa e Luís António de Sousa Teixeira.  ------------------------------------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---   

Ao iniciar esta reunião o senhor Presidente deu conta aos senhores vereadores da 

ausência, do senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal, Adelino da Silva Cunha, que 

se deslocou a Vila Real para a eleição do representante da Associação Nacional de 

Municípios Portugueses para vogal da Autoridade de Gestão do Programa Norte 2020.   

Em virtude da ausência do senhor Vice-Presidente, decidiu-se adiar a votação da ata da 

reunião anterior para a próxima reunião.  --------------------------------------------------------  

Seguidamente o senhor Presidente procedeu à entrega da documentação solicitada pelos 

senhores vereadores, nomeadamente, listagem de prestadores de serviços em nome 

individual e listagem de contratos Emprego-Inserção.  ----------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que a depressão “Elsa” originou, no território concelhio, a queda de árvores, a queda de 

postes de energia elétrica, a queda de taludes, o arrastamento de telhados, entre outras 

situações, sendo necessário manter as equipas de trabalhadores no terreno. Disse ainda 

que, considerando o alerta vermelho, o município se encontra a proceder ao corte de 

algumas árvores que apresentam risco de queda junto às vias públicas.  --------------------  

Que o concurso público para a 1.ª fase do passeio pedonal entre Rio Caldo e Vilar da 

Veiga ficou deserto, sendo necessário, reforçar a verba e proceder a novo concurso 

público no ano de 2020, o mesmo sucedendo com a empreitada de requalificação da Rua 

Miguel Torga.  ----------------------------------------------------------------------------------------  

Que se encontra em curso o concurso público da Raia Termal, que contempla três lotes, 

a intervenção no Rio Gerês, ao nível do Saneamento e no Parque da Assureira.  ----------  

Que o concurso púb.ico para a aquisição de viaturas, que também foi efetuado em lotes, 

verificou-se que os lotes 1 e 2 ficaram desertos e, relativamente aos lotes 3 e 4 foram 

solicitados esclarecimentos ao concorrente.  

Que decorreu no passado dia 5 o seminário “Gerês - Xurês: Turismo de Natureza num 

espaço Transfronteiriço”, evento da CIM do Cávado em parceria com o Município de 
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Terras de Bouro, com a CIM do Alto Minho e com o INORDE – Orense, e que contou 

com elevada aderência. ------------------------------------------------------------------------------  

Que decorreu no dia 14 de dezembro, no auditório Professor José Emídio Ribeiro, na vila 

do Gerês, a apresentação do livro “Trilhos ao Luar” do autor geresiano Domingos Ribeiro 

Alves.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

Que arrancou em dezembro o projeto CLDS 4 Geira - Gerações, Emprego, Inclusão e 

Revitalização de Atividades no concelho de Terras de Bouro.  -------------------------------  

Que o Parque de Cerdeira recebeu um prémio nacional de Marca de Entidade 

Empregadora Inclusiva de 2019, congratulando-se com a honrosa e prestigiante 

atribuição de tal galardão.  --------------------------------------------------------------------------  

Que decorreu no dia 12 de dezembro, a assinatura do contrato de execução da empreitada 

de construção do Centro de Recolha Oficial Municipal (Canil Municipal de Terras de 

Bouro), com o empreiteiro José Firmino da Silva Ferreira, de Rio Caldo.  -----------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Tomou a palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, para referir que dois dos pontos da 

ordem de trabalhos da reunião se encontram insuficientemente fundamentados, a saber: a 

atribuição das bolsas de mérito e a proposta, do senhor Presidente, para atribuição de 

apoio financeiro à Associação Sociocultural de Valdosende, solicitando mais 

esclarecimentos sobre estes dois assuntos.  ------------------------------------------------------  

De seguida desejou aos presentes bom natal e bom ano de 2020, solicitando ainda a 

alteração da próxima reunião da Câmara Municipal para o dia 9 de janeiro de 2020, 

alteração que foi prontamente aprovada por unanimidade. ------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente retribuiu os desejos de bom natal e bom ano a 

todos os presentes, prosseguindo com os esclarecimentos relativos à proposta de 

atribuição de Bolsas de Mérito aos alunos do Agrupamento de Escolas de Terras de 

Bouro. Assim disse que serão contemplados os alunos que obtiverem o reconhecimento 

de valor e mérito nos termos do regulamento do Agrupamento que foi enviado aos 

senhores vereadores e que a proposta contempla a autorização para a Câmara Municipal 

recorrer a financiamento ao abrigo da Lei do Mecenato, sendo que já foram estabelecidos 

contactos para o efeito com a SABSEG. Disse ainda que a Caixa de Crédito Agrícola se 

irá associar à iniciativa, atribuindo um prémio extra de 25,00 € aos alunos que abrirem 

conta bancária naquela instituição.  ---------------------------------------------------------------  

Sobre o apoio à Associação Sociocultural de Valdosende o senhor Presidente referiu que 

se trata de uma proposta de apoio idêntica às do executivo anterior e que visa minimizar 

os custos com a utilização das piscinas pelas crianças que frequentam os ATL de verão, 

quer os promovidos pela câmara municipal, quer os desenvolvidos pelos centros sociais. 

Aproveitou ainda para enaltecer o trabalho efetuado no passado com a recuperação 

daquele equipamento, bem como com toda a dinâmica que lhe foi incutida desde essa 

altura. De facto, disse o senhor Presidente, a utilização daquele equipamento pelas 

crianças do ATL representa para a associação um acréscimo significativo de custos, seja 
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com o acréscimo de pessoal ao serviço, com a necessidade de limpeza dos equipamentos, 

com o tratamento da água, entre outras despesas.  ----------------------------------------------  

Tomou a palavra a senhora vereadora, Dra. Ana Genoveva Araújo, para referir que dado 

o número reduzido de crianças a frequentar o ATL do Gerês, o Hotel Adelaide 

proporcionou àqueles a frequência gratuita das piscinas.  -------------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Luís Teixeira para afirmar que o valor a atribuir 

é um exagero e que até a própria proposta refere que a associação se compromete a prestar 

aquele serviço de forma gratuita e vem agora solicitar o pagamento de € 2.500,00. “Aliás 

foi essa gratuitidade que esteve na base da concessão das piscinas à Associação”, disse. 

De seguida questionou, relativamente ao ponto da ordem de trabalhos para vedação de 

uma água de nascente junto às Piscinas de Valdosende:  --------------------------------------  

Se aquela água é propriedade municipal? --------------------------------------------------------  

Se, além dos serviços municipais, mais alguém tem a chave daquele espaço? Do que lhe 

foi dado a conhecer, também a Associação Sociocultural de Valdosende tem chave 

daquele espaço.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente informou que a água é municipal e que se a 

associação tem a chave a mesma foi entregue á revelia da Câmara Municipal, referindo 

que irá indagar o senhor Presidente da Junta de Freguesia sobre este facto. ----------------  

Retomando a palavra o senhor vereador solicitou cópia do Regulamento do CLAS de 

Terras de Bouro.  -------------------------------------------------------------------------------------  

Retomando a palavra informou que o regulamento será entregue ao senhor vereador 

questionando, de seguida se mais alguém desejava usar da palavra, o que não se verificou.  

Sendo onze horas e trinta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.  --------------------------------  


